

みんなにとって良いことを みんなが元気になることを ~ ともに考え、行動し、学び合おう ~

宝塚市立良元小学校 学校通信



良元通信

家庭数 配布

令和6年(2024)10月25日号
校長 狩野 洋光

運動会のご観覧とご声援、ありがとうございました



子どもたちへの大声援、ありがとうございました。ダンスでの笑顔、ピンと伸びたうで、力いっぱいジャンプする姿、とにかく可愛い振付、高学年の気合の入った声、真剣な表情、たくさん見どころがありました。一人ひとりの伸びを間近で見てきた教職員も胸を熱くしました。いっしょに活動し、関わり合うからこそ得られるものがあります。共感する力、お互いを認め合う力です。「みんなと踊って、走って、楽しかった」「〇〇さんすごいねん」練習、本番を通して、子どもたちは、心を動かしたことでしょう。動いた心を見つめる時間となるように、ふりかえりをしていきます。



アンケートへのご協力ありがとうございます

たくさんの温かい感想をいただきました。よりよい運動会となるように、建設的なご意見もいただいています。意見は大変ありがとうございます。今後の教育活動全般に活かしていきます。

天候につきましては、雨の中の観覧となりましたことを心苦しく思っております。申し訳ございませんでした。中断と翌日への延期が決まったにもかかわらず、教職員を気遣うお言葉やねぎらいの言葉をいただきましたこと、感謝しかありません。ありがとうございました。



優勝おめでとう！赤、白、同点優勝！

「赤組135点、白組135点。」「今年度は、赤組、白組、どちらも優勝です」



赤も白も、うれしさ爆発！　みんながんばった！

ノーサイドピーヤ！

